

Seulement 20 minutes d'opération

M.M.C.M., Argentine

03/07/2011

Merci saint Josémaria! Car après avoir dit la neuvaine des malades pour mon fils de 3 ans qui allait être opéré, son intervention n'a duré que 15 ou 20 minutes et il s'est rétabli très rapidement. Ce n'est pas la première fois que saint Josémaria nous aide, il l'a très souvent fait. Merci saint Josémaria pour nous conduire sur le chemin de Dieu !!!

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ca/article/seulement-20-minutes-doperation/> (11/01/2026)